



令和4年

清瀬市立清明小学校 (毎月19日は食育の日)

みなさん、元気に 2学期を迎えられていますか。朝夕には秋の気配が感じられる この頃です。夏休みで乱れがちだった生活習慣をもう一度見直し、学習に運動に _{げんき} 元気にがんばれるようにしましょう。元気に 2学期のスタートを切るためには、朝 ごはんを、栄養のバランスにも気を付けながら、しっかり食べて登校してください。 でして引き続き石鹸を使ってていねいに手洗いをして、給 食 もよく味わって、楽し くおいしく食べてください。



スポーツと

スポーツの秋を迎えます。運動選手にとって食べることは、筋力をアップしたり技を 夢が 磨いたりすることと同じように大切で、「食べることもトレーニング」という人もいます。 である。 せんしゅ ゆめみ でとう まいにちいっしょうけんめいれんしゅう と くん 将来プロ選手を夢見ている人や、ほかにも様々な活動で毎日一生懸命練習に取り組ん でいる人も多いと思います。「選手としての器」を大きくするためにも、土台となる体 づくりがまずは大事。体力をつけるためには、運動・休養・栄養のバランスに常に気を 配ることが大切です。睡眠不足、練習前後のケア不足、そして毎日の食事の栄養バランス が悪いと、試合中に能力が発揮できないだけでなく、故障やけがにつながることもあり ます。

運動に使われたエネル ギーを補給する。



休養の"質"がいつも 筒じになるよう心がける。

^{きゅうよう}、 すいみん 休養(睡眠・ケア

からだ しゅうふく せいちょう はいちょう はまゅう きょうたい 体を修復し、成長させるための栄養を補給する。基礎体 があった。
が表現している。
からとることが基本です。





じゅうごやきゅうしょく

「十五夜」ってなぁに?



おもに見の満ち欠けをもとにして作られた昔の しく、空気も澄んでいることで、いち年の中で一 番美しい満月とされています。

おそなえもの







だんご(月見団子)、稲に見立てたすすき、収穫 された農産物をお供えします。十五夜のときに は、収穫された農作物をお供えします。十五夜 のときには、さといもをおそなえすることが多 く、「いも名月」ともよばれています。、

ったとし がっ か じゅうごや 今年は、**9月10日(土)が、「十五夜」**になります。

がっき 2学期がはじまりました。夏休み中、調理員さんた きゅうしょくしつ こう まいにちつか まいにちつか ちは 給 食 室だけでなく、子どもたちが毎日使ってい しょっき しょっかん る食器や食 缶、はしや、スプーンなどをピカピカに しんがっき きも きゅうしょく た 新学期に気持ちよく 給 食 を食べてもらえるよ う、がんばって作業をしていました。 9月5日(月)より、2学期の給食が始まります。 ^{きぬうしょく} 給食のエプロンも忘れずに、お願いいたします。



この 2学期も、安全でおいしい給食づくりにがんばっていきます。保護者のみなさまにも引 き続き、ご協力をお願いいたします

